



Ayuntamiento de Montánchez

BANDO

Dña. ISABEL SÁNCHEZ TORREMOCHA, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE MONTÁNCHEZ (CÁCERES)

Llego el día en que los montanchegos tanto deseamos y esperamos, el día en el que tus hijos te acercan un poquito más al pueblo bajando por la ladera de tu castillo hasta llegar a la iglesia. Este año no podemos acompañarte físicamente, pero todos los que estamos en el pueblo y los que ya han regresado a sus residencias, lo haremos desde nuestro corazón. Todos sentimos un gran dolor por tener vivir un año tan duro y doloroso, que pasará a la historia de Montánchez por el gran daño que nos ha ocasionado.

Este año las fiestas que se celebran en tu honor habrían sido dedicadas a todas las personas que han ayudado de manera desinteresada a paliar los daños sufridos por el Covid19. Resulta difícil nombrar a todos, disculparme si me olvido de nombrar a alguien en particular, han sido muchos los que han arrimado el hombro y el corazón.

- Nuestros agricultores y ganaderos, que con sus tractores y cubas desinfectaron las calles del municipio: Luterio, Paco, Juan Antonio, Javi, Poli y Antonio.
- La Cooperativa del Aceite Sierra de Montánchez, aportando el líquido desinfectante.
- Los empresarios de diferentes sectores, transportistas y todos aquellos que han donando su producto y materiales (geles, mascarillas, telas, electrodomésticos,...) para la Residencia León Leal.
- Las costureras que hicieron una cadena humana, unas cortando y otras confeccionando mascarillas protectoras sin descanso: Margarita, Mari, Araceli, Ana, Flori, Pepi, Pili, Luisa, Montse, Pepi, Luisa, M^a José, Cati, Edivone, Chari,





Ayuntamiento de Montánchez

Ana Mari, Angelita, Ana María, Petri, María, Toñi, Mari Luz, Carmen, Soraya, Manolo y José Ramón.

- Nuestros sanitarios con su buen hacer, especialmente Rosa, Cristina, nuestro querido paisano Felipe, cuya implicación ha sido fundamental para ayudar a nuestros abuelos, y los consejos tan acertados de Manuel y Francisco.
- Las farmacias sin horario de apertura y cierre.
- Todas las trabajadoras de la residencia, con su directora a la cabeza, quienes han hecho un auténtico sacrificio dejando a sus familias para dedicarse exclusivamente a nuestros abuelos trabajando duramente sin descanso.
- Los comerciantes de nuestro municipio, quienes han duplicado su trabajo para que en nuestros domicilios no nos faltara de nada.
- Todos los trabajadores del Ayuntamiento, como la maestra María que se dedicó a la impresión de los apuntes y Alba a su reparto para que así nuestros jóvenes pudieran seguir estudiando. El personal de oficina que trabajó desde casa sin parar ni un solo día para poder seguir avanzando con todos los proyectos. José, Manolo y Víctor cuya dedicación absoluta ha sido un pilar fundamental. Las trabajadoras de Ayuda a Domicilio (Isabel, Chon, Irene y Jessica) que, con un corazón enorme, se disfrazaron para hacer felices por un día a nuestros niños, repartieron mascarillas por los domicilios y adecentaron las instalaciones de la Colonia para albergar a las trabajadoras de la residencia, y a Ana, que les ayudó en esta última tarea.
- Los electricistas, fontaneros y herreros que hicieron posible la puesta en marcha del edificio de la Colonia: Félix, Jesús, Manuel, Guillermo, Joaquín, Jose Álvaro, Rober, Ricardo, Poli y Carlos.
- El policía local y la guardia civil que han sido fundamentales prestando su apoyo y ayuda sin excepción alguna.
- Aquellos que confeccionaron viseras protectoras, como Valentín y Enrique, a través de la iniciativa ciudadana Coronavirus Makers.
- Aquellos a los que tenemos que agradecer sus donaciones de material como Alwin y a los que quieren permanecer en el anonimato, a todas las





Ayuntamiento de Montánchez

asociaciones por sus colaboraciones y, en especial, a la Asociación Cultural Pueblo de Montánchez por ayudar a hacer más llevadero este verano.

- Los empresarios de los alojamientos y casas rurales por poner a nuestra disponibilidad sus casas cuando fuera necesario.
- Nuestro sacerdote siempre dispuesto a ayudar en todo lo que se le necesite.
- Nuestros paisanos que, desde muchas de las provincias de nuestro país, nos habéis llamado para poner a disposición de todos los montanchegos vuestra ayuda, vuestras empresas de transporte, alimentación, etc.

Sin lugar a dudas, lo más doloroso ha sido tener que despedir a nuestros paisanos fallecidos durante esta pandemia de una forma tan dura e inimaginable, en unas circunstancias tan solitarias y austeras. No obstante, todos los montanchegos los hemos acompañado desde el corazón. Las familias afectadas han demostrado una fortaleza enorme sobrellevando esos momentos tan difíciles. Allí donde estén, doy por seguro que vuestros familiares estarán muy orgullosos de vosotros.

Montanchegos, sois un gran ejemplo. Es un gran orgullo para mí poder representaros. Gracias por vuestra incondicional ayuda este año. Sin embargo, tenemos que seguir en guardia porque, lamentablemente, esto aún no ha terminado. Pero estoy segura de que con la buena actitud de todos lo vamos a conseguir, es la única manera de terminar con la pesadilla que este año nos ha tocado vivir, nuestra Patrona, la Virgen de la Consolación del Castillo nos ayudará a ello.

¡Viva la Virgen de Castillo! , ¡Viva Montánchez! y ¡Viva los montanchegos!

En Montánchez, a la fecha de su firma electrónica.

LA ALCALDESA,
D^a ISABEL SÁNCHEZ TORREMOCHA.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE AL MARGEN

